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令和６年第９回守山市教育委員会（定例会）会議録 

 

 

 

○ 日  時  令和６年９月 24 日（火） 

開会時刻 午後１時 30 分 

閉会時刻 午後２時 00 分 

 

○ 場  所  守山市役所２階 防災会議室 

 

○ 出席委員等   教育長 辻󠄀 本 長 一 

              委 員 𠮷 田 郁 雄    委 員 里 内  緑                

   委 員 髙 倉 直 子 

 

○ 説 明 員 

 教育部長        飯 島 秀 子   教育部理事        小 川 靖 子 

    教育部次長           神 藤 高 敏   教育部次長         池 田 あづさ 

教育総務課長       寺 畑  学    学校教育課長        岡 田 伊津子 

学校教育課教職員担当課長 大 崎   寿     保育幼稚園課長     遠 山 純 一 

保育幼稚園課幼保指導担当課長  吉 澤 有 里  社会教育・文化振興課長  正 江 茂 文 
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 （開会：午後１時 30 分） 

教育長 

 

 

 

 

𠮷田委員 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

里内委員 

 

 

 

 

 

教育部理事 

 

 それでは、只今、定足数に達しておりますから、これより令和６年第

９回教育委員会定例会を開会します。 

 日程第１、令和６年第８回教育委員会定例会および第２回臨時会会議

録の承認について、何かご意見はありませんか。 

  

 臨時会会議録の４ページの上から４行目の私の発言が「ＳＤＧｓの観

点からも」となっておりますが、「も」は要らないと思います。 

 

 𠮷田委員のご発言で「ＳＤＧｓの観点からも」の「も」は削除させて

いただきます。 

 

 他にございませんか。 

 ないようでありますので、令和６年第８回教育委員会定例会および第

２回臨時会の会議録は、異議がないものとして、承認いたします。 

  

次に、日程第２、教育長の業務報告を致します。 

 

 【教育長 業務報告】 

 

 只今の業務報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 ないようでありますで、これで教育長の業務報告を終わります。 

  

次に、日程第３、報告事項に移ります。 

 まず、「令和６年守山市議会９月定例月会議教育委員会関係質疑の概

要について」時間の都合上、説明はしませんが、ご質問等ございません

でしょうか。 

 

小牧議員の子育て支援施策の充実について、市内すべての幼稚園に医

療専門職を配置することについて質問されています。こちらに対する答

弁は「専門職を配置する必要があると認識している」と、断言はされて

いませんが、私は事故の防止と緊急対応のため専門職は必要だと思いま

すので、是非とも配置をお願いしたいです。 

 

 小牧議員の質問では認識について問われていますので、一旦認識して

いるところだと答えさせていただきました。おっしゃるように、幼稚園
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教育長 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

里内委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

給食開始に伴い様々な事故の懸念もあり、出来たら配置したいという思

いは持っておりますので、検討を進めさせていただこうと思っておりま

す。 

 

 他にございませんか。 

 では、ないようございますので、事務局のほうで、他に報告事項はご

ざいませんか。 

 

 ございません。 

 

 これで報告事項を終ります。 

 次に、日程第４、その他事項に移ります。 

「寄付採納一覧について」、「教育委員会関係行事等について」および「教

育委員会の日程等について」の説明は省略いたしますが、この件につい

てご質問等ございませんか。 

 

 昨年度まで教育研究発表大会が２月に開催されていましたが、今年度

より教職員全体研修会と同日に開催されました。一年間ではなく、約半

年分の研究成果発表となったのではと改善点もあるものの、より多くの

先生方に研究成果を聞いていただけたことは大きな成果だと思います。 

開催時期に関する先生方のご意見はありましたでしょうか。 

 

 おっしゃるように、昨年度までは２月の慌ただしい時期に開催してお

り、児童生徒を帰宅させてからしか参加できなかった教員もおりました

ので、今回は参加できたということで、大変好評を得たと思っておりま

す。 

 大会の感想につきましては、会議資料 19 ページ下の段から 20 ペー

ジにかけまして詳細を載せておりますので宜しければご覧いただきた

いと思います。 

 大会では昨年度の研究成果と今年度の研究概要を報告させていただ

きましたが、今年度の研究は不登校への対応がテーマということもあ

り、どの学校も喫緊の課題と捉えて、参加者は大変熱心に聞いていたと

思います。 

 

 時間は随分限定される面はありましたが、昨年度より多くの教職員に

報告が出来たということで、その意義はあったと感じています。 
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教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 同日に開催した教職員全体研修会では、元教員で京都橘大学教授であ

る佐敷先生よりこれまでのご経験や実状を踏まえてご講話いただき、非

常に意義ある内容であったと思っています。 

 

 他にご質問等ございませんか。 

 ないようでありますので、事務局のほうから、その他、ありませんか。 

 

 ございません。 

  

これでその他事項を終ります。 

 これをもちまして、本日の議事日程は全て終了致しました。 

 次回は、令和６年第 10 回守山市教育委員会定例会は、10 月 22 日

（火） 午後１時 30 分からこの守山市役所２階防災会議室にて開催いた

しますので、委員の皆様、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 [閉会 午後２時 00 分］ 

 


